

# „Stern trifft Eis“



**Zwei Firmen aus völlig unterschiedlichen Sparten arbeiten in Deutschlandsberg zusammen.** Foto: Mörth

**Was haben ein Autohaus und eine Eismanufaktur gemeinsam? Auf den ersten Blick gar nichts, doch in Deutschlandsberg wird das Gegenteil präsentiert.**

Zur Eröffnungsfeier der neu erbauten Verkaufsfiliale von Mercedes-Benz Stelzer in der Radlpaßstraße 17, werden die Besucher neben den neuesten Mercedes-Benz Neufahrzeugen und Jungen Sternen mit einer ganz besonderen Eissorte verwöhnt werden. Das „junge Sterne Eis“ wurde in Zusammenarbeit mit „dem Nachbarn“ Valentino Speiseeis GmbH kreiert.

Als Frau Stelzer Ihre Idee vom „Jungen Sterne-Eis“ Marion Halbauer erzählte, war diese sofort Feuer und Flamme von dieser innovativen Idee zur Eröffnungsfeier. Für den gemeinsamen „Eis-Findungs-Workshop“ mit allen Mitarbeitern der Fa. Stelzer und den Eisprofis von Valentino, ging es bald richtig zur Sache. Die von Valentino vorbereiteten Eis - Varianten wurden von den „Mercedesprofis“ toll umgesetzt, wobei der neue Filialleiter Patrick Weiss sich

selbst sofort an die Eismaschine stellte und unter der Anleitung der „Valentino-Eisprinzessin“ Gabi Lesky, Eis in den unterschiedlichsten Ausprägungen produzierte. Nach umfangreichen Degustationen und langen Diskussionen der gesamten Belegschaft, hat man sich schliesslich für das „Junge Sterne Eis“ entschieden, welches bei der Eröffnungsfeier die Gaumen der Gäste erfreuen soll. Resümee dieser Zusammenarbeit: auch wenn man in unterschiedlichen Branchen tätig ist, wenn beide Betriebe die „Premium - Qualität“ als Firmen-Philosophie haben, so kann dies nur zu tollen gemeinsamen Ergebnissen führen.



**Firmenleitung Mercedes Stelzer:** Das Ehepaar Rosemarie Stelzer und Wolfgang Sackl. Foto: Mörth



**Filialleiter** der neuen Mercedes-Verkaufsfiliale Patrick Weiss bei der Produktion der neuen Eiskreation. Foto: Mörth